

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la société

NEMASKA LITHIUM INC. (« Nemaska » ou la « Société »)
450, rue de la Gare-du-Palais, 1^{er} étage
Québec (Québec) G1K 3X2

2. Date du changement important

4 septembre 2015

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 4 septembre 2015 par Marketwired, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

Un certificat d'autorisation général a été délivré à Nemaska pour son projet d'exploitation de la mine Whabouchi.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1 Description circonstanciée du changement important

La Société a annoncé que le ministère du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques (« MDDELCC ») du Québec a émis un certificat d'autorisation général (CA) pour son projet d'exploitation de la mine de lithium Whabouchi. Ce CA est le plus important permis requis pour réaliser un projet minier au Québec. Ainsi Nemaska peut poursuivre ses pourparlers de financement pour la construction de la mine. Rappelons que la Société a obtenu une décision positive du fédéral le 29 juillet 2015 et détient donc maintenant toutes les autorisations environnementales de base lui permettant d'aller de l'avant avec la mine Whabouchi.

Conformément au chapitre II de la *Loi sur la qualité de l'environnement* du Québec, le Comité d'examen des répercussions sur l'environnement et le milieu social (« Comité » ou « COMEX »), un organisme indépendant formé de membres nommés par les gouvernements du Québec et de la Nation crie, a été responsable de l'évaluation et de l'examen des impacts sociaux et environnementaux du projet Whabouchi. Nemaska a déposé son rapport d'évaluation des impacts au COMEX en 2013 et le public a eu l'occasion de faire des présentations au Comité. Le COMEX a aussi tenu des audiences publiques en 2015 ainsi que d'autres formes de consultation afin de tenir compte des préoccupations des populations habitant le territoire et veiller à ce que ces préoccupations soient prises en compte dans le projet Whabouchi et reflétées dans le CA. Depuis le tout début du projet, Nemaska entretient un dialogue continu avec divers intervenants, dont des

membres de la Nation crie de Nemaska, afin de développer un projet d'exploitation minière socialement et environnementalement acceptable.

5.2 Information sur les opérations de restructuration

Non applicable.

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du Règlement 51-102

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Guy Bourassa
Président, chef de la direction et secrétaire
Téléphone : (418) 704-6038 # 223

9. Date de la déclaration

Le 18 mai 2016

NEMASKA LITHIUM INC.

Par : (s) Guy Bourassa
Guy Bourassa
Président, chef de la direction et secrétaire

**Un certificat d'autorisation général est délivré à Nemaska Lithium
pour son projet d'exploitation de la mine Whabouchi**

Québec, le 4 septembre 2015 – C'est avec plaisir que Nemaska Lithium Inc. (« Nemaska Lithium » ou « la Société ») (**TSX-V : NMX**) (**OTC : NMKEF**) annonce que le ministère du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques (« MDDELCC ») du Québec a émis un certificat d'autorisation général (CA) pour son projet d'exploitation de la mine de lithium Whabouchi. Ce CA est le plus important permis requis pour réaliser un projet minier au Québec. Ainsi Nemaska Lithium peut poursuivre ses pourparlers de financement pour la construction de la mine. Rappelons que la Société a obtenu une décision positive du fédéral le 29 juillet 2015 et détient donc maintenant toutes les autorisations environnementales de base lui permettant d'aller de l'avant avec la mine Whabouchi.

« Whabouchi est le seul projet de lithium ayant reçu un certificat général d'autorisation sur le territoire Eeyou Istchee Baie James et je voudrais sincèrement féliciter toute l'équipe qui a travaillé sans relâche au cours des 3 dernières années pour permettre l'obtention de ce permis si important. Le Québec est un endroit très propice à la construction d'une mine, notamment la région d'Eeyou Istchee Baie-James, de commenter M. Guy Bourassa, Président et Chef de la direction. « Depuis ses débuts, notre projet a l'appui de divers fonds d'exploration québécois. Le projet de Nemaska Lithium se trouve dans le Nord québécois et alors qu'une décision concernant la construction de la mine approche, le projet bénéficie de la relance du Plan Nord par le gouvernement du Québec », a affirmé M. Bourassa.

M. Bourassa ajoute que : « nous sommes très encouragés par le renforcement continu de la demande en composés de lithium et tout particulièrement en hydroxyde de lithium, laquelle a connu une croissance de plus de 10 % au cours des 18 derniers mois. De plus, le prix de vente de l'hydroxyde de lithium a augmenté et atteint dorénavant 8 500 \$/t. Les analystes estiment qu'à la fois la demande et le prix continueront d'augmenter selon la même tendance. De telles projections de croissance devraient nous aider dans le cadre des discussions liées au financement du projet. »

Conformément au chapitre II de la *Loi sur la qualité de l'environnement* du Québec, le Comité d'examen des répercussions sur l'environnement et le milieu social (« Comité » ou « COMEX »), un organisme indépendant formé de membres nommés par les gouvernements du Québec et de la Nation crie, a été responsable de l'évaluation et de l'examen des impacts sociaux et environnementaux du projet Whabouchi. Nemaska Lithium a déposé son rapport d'évaluation des impacts au COMEX en 2013 et le public a eu l'occasion de faire des présentations au Comité. Le COMEX a aussi tenu des audiences publiques en 2015 ainsi que d'autres formes de consultation afin de tenir compte des préoccupations des populations habitant le territoire et veiller à ce que ces préoccupations soient prises en compte dans le projet Whabouchi et reflétées dans le CA. Depuis le tout début du projet, Nemaska Lithium entretient un dialogue continu avec divers intervenants, dont des membres de la Nation crie de Nemaska, afin de développer un projet d'exploitation minière socialement et environnementalement acceptable.

« Le CA pour la mine Whabouchi, obtenu au terme d'une évaluation sociale et environnementale détaillée, reflète bien l'appui accordé par la communauté à ce projet ainsi qu'au développement de la région d'Eeyou Istchee Baie-James », a commenté Simon Thibault, Directeur Responsabilité environnementale et sociale de Nemaska Lithium. « Les Cris et les Jamésiens appuient notre projet depuis le début et nous sommes très satisfaits de la décision du gouvernement provincial de délivrer le CA au terme d'une consultation exhaustive des communautés concernées. La construction de la mine créera environ 250 emplois et quelque 190 personnes y travailleront lorsqu'elle sera en exploitation. Notre but pour ce projet minier est de maximiser la création d'emplois et les perspectives d'affaires pour les Cris, en particulier pour les Cris de Nemaska, ainsi que pour la région de Chibougamau-Chapais. »



À propos de Nemaska Lithium

Nemaska Lithium veut devenir un producteur d'hydroxyde de lithium et de carbonate de lithium destinés principalement au marché en pleine croissance des batteries au lithium. Au Québec, la Société développe l'un des plus importants gisements de spodumène au monde, tant en volume qu'en teneur. Le concentré de spodumène qui sera produit à la mine Whabouchi de Nemaska Lithium sera envoyé à l'usine de transformation que la Société entend construire dans le Sud du Québec. Cette usine transformera le concentré de spodumène en hydroxyde de lithium et en carbonate de lithium de haute pureté grâce à des méthodes exclusives de production pour lesquelles la Société a déposé des demandes de brevets.

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Les énoncés contenus dans le présent communiqué de presse qui ne sont pas des faits historiques sont des énoncés prospectifs. Ces énoncés portent sur des événements et scénarios futurs et comportent donc des incertitudes et des risques inhérents. Les résultats obtenus pourraient différer de ceux projetés à l'heure actuelle. La Société n'assume aucune obligation de mettre à jour ces énoncés prospectifs.

POUR DE PLUS AMPLES INFORMATIONS, VEUILLEZ COMMUNIQUER AVEC LES PERSONNES SUIVANTES :

M. Guy Bourassa
Président et chef de la direction
418 704-6038
info@nemaskalithium.com

M^{me} Wanda Cutler
Relations avec les investisseurs
416 303-6460
wanda.cutler@nemaskalithium.com

M. Victor Cantore
Relations avec les investisseurs
514 831-3809
victor.cantore@nemaskalithium.com

www.nemaskalithium.com



PRESS RELEASE

For immediate release

Nemaska Lithium Receives General Certificate of Authorization for Whabouchi Lithium Mine in Quebec

Quebec, September 4, 2015. Nemaska Lithium Inc. ("Nemaska Lithium" or the "Corporation") (**TSX-V: NMX**) (**OTC: NMKEF**) is pleased to announce that it has received the General Certificate of Authorization (CA) for the Whabouchi Project from the Quebec Ministry of Sustainable Development, Environment and The Fight Against Climate Change ("MDDELCC"). The CA is the most significant permit for mining projects in Quebec and allows Nemaska Lithium to pursue project financing discussions to start mine construction. The Corporation was granted a positive federal decision on July 29, 2015 and therefore has now obtained all basic environmental authorizations enabling it to move forward with its Whabouchi Mine Project.

"Whabouchi is the only permitted lithium project within the Eeyou Istchee James Bay territory and I would like to thank my team for their dedication and hard work over the past 3 year as they worked tirelessly to achieve this milestone," said Guy Bourassa, President and CEO. "Quebec is an excellent jurisdiction in which to build a mine, in particular the Eeyou Istchee James Bay region. Since the beginning, our project has been supported by the various Quebec exploration funds. As we move towards a construction decision, the project benefits from the recently relaunched Plan Nord program from the Quebec Government."

Bourassa continued, "We are very encouraged by the continuous strengthening in demand for lithium compounds in particular lithium hydroxide which has seen a double digit increase over the past 18 months. Also the selling price of lithium hydroxide has increased and currently sells for over \$8,500/t. Analysts expect both demand and price appreciation trends to continue. These growth projections should also assist us in project financing discussions."

As per Chapter II of Quebec's Environmental Quality Act, the Environmental and Social Impact Review Committee (Committee or COMEX), an independent body composed of members appointed by the governments of Quebec and the Cree Nation, was responsible for the assessment and review of the social and environmental impacts of the Whabouchi Project. Nemaska Lithium submitted its impact assessment statement to the COMEX in 2013 and the public was given the opportunity to make submissions to the Committee. The COMEX also held public hearings in 2015 as well as other forms of consultation, enabling the Committee to consider the concerns of the people in the territory and ensure they were accounted for in the Whabouchi Project and reflected in the CA. Throughout the life of the project, Nemaska Lithium has maintained a constant dialogue with stakeholders, including the members of the Cree Nation of Nemaska, to develop a mining project that is socially and environmentally acceptable.

"The granting of the Whabouchi Mine's CA, following comprehensive social and environmental review, reflects the community support we have had for this project and for the broader development of the Eeyou Istchee James Bay region of Québec," commented Simon Thibault, Director Environmental and Social Responsibility for Nemaska Lithium. "The Crees and Jamesians have been long-time supporters of developing a mine in the region and we are delighted to see the Provincial Government has issued the CA after careful consideration of community input. The construction of the mine will employ approximately 250 people, with about 190 people employed once in operation. Our goal for this mining project is to create maximum jobs and business opportunities for the Crees, in particular the Crees of Nemaska, as well as for the Chibougamau-Chapais region."

About Nemaska Lithium



Nemaska Lithium intends to become a lithium hydroxide supplier and lithium carbonate supplier to the emerging lithium battery market that is largely driven by electric vehicles, cell phones, tablets and other consumer products. The Corporation is developing in Quebec one of the most important spodumene lithium hard rock deposit in the world, both in volume and grade. The spodumene concentrate produced at Nemaska Lithium's Whabouchi mine will be shipped to the Corporation's lithium compounds processing plant to be built in Southern Quebec. This plant will transform spodumene concentrate into high purity lithium hydroxide and carbonate using the proprietary methods developed by the Corporation, and for which patent applications have been filed.

Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.

The statements herein that are not historical facts are forward-looking statements. These statements address future events and conditions and so involve inherent risks and uncertainties. Actual results could differ from those currently projected. The Corporation does not assume the obligation to update any forward-looking statement.

FOR FURTHER INFORMATION. PLEASE CONTACT:

Mr. Guy Bourassa
President and Chief Executive Officer
418 704-6038
info@nemaskalithium.com

Mrs. Wanda Cutler
Investor Relations
416 303-6460
wanda.cutler@nemaskalithium.com

Mr. Victor Cantore
Investor Relations
514 831-3809
victor.cantore@nemaskalithium.com

www.nemaskalithium.com